



L'Iran compte étendre ses capacités d'enrichissement de l'uranium

- [04/12/2024](#)

L'Iran prévoit d'utiliser plus de 6 000 nouvelles centrifugeuses pour enrichir son uranium, a rapporté Reuters le 28 novembre.

Selon un rapport confidentiel de l'Agence internationale de l'énergie atomique, l'Iran a déclaré qu'il prévoyait de créer plus de 6 000 nouvelles centrifugeuses capables de fabriquer cet ingrédient essentiel des armes nucléaires.

Selon le rapport, l'Iran prévoit également de mettre en service les centrifugeuses existantes.

Potentialité nucléaire : Le niveau d'enrichissement mentionné dans le rapport n'est que de 5 pour cent, ce qui est relativement faible par rapport aux 60 pour cent que l'Iran produit déjà en quantités moindres. L'uranium doit être enrichi à 90 pour cent afin d'être utilisé dans les armes nucléaires. Mais avec une capacité accrue, l'Iran pourrait rapidement passer à des niveaux plus élevés.

Prévision de la *Trompette* : La Bible prophétise que l'Iran jouera un rôle clé dans l'incitation à une guerre nucléaire. C'est pourquoi la *Trompette* surveille de près les mesures prises par l'Iran pour devenir une puissance nucléaire.

Pour en savoir plus sur la course à la capacité nucléaire de l'Iran, demandez notre brochure gratuite [Le roi du sud](#).